
 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 9月 10日 第 3493回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：1名 正会員出席者：53名 出席者：54名 早退：0名 出席率：53.47％ 

会 報 №10 

2024-25 

《ビジター・お客様紹介》 

 鳥居 由美子様(所沢ＲＣ 会長) 

 永松 拓也様(仙台宮城野ＲＣ) 

《卓話講師紹介》 

 古尾谷晶子（ふるおや あきこ）会員 

 戸口 真也（とぐち しんや）会員 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

 皆さんこんにちは。9/7、財団

セミナーに出席しました。ロー

タリーの寄付金事業で二大双

璧をなすのが、ロータリー財団

寄付と米山記念奨学会寄付で

す。財団委員会の委員の時に、「米山は留学生が

クラブに来られるので寄付が見えるが、財団は

見えない」とある会員から言われたことを忘れ

られません。 

 奨学金が見えるという意味では米山奨学生に

奨学金を例会で贈呈したり、クラブ奉仕事業の

お手伝いをしていただくこともあります。留学

生の期間終了後は、母国と日本の懸け橋として

様々な分野で活躍される方が多いです。一方、財

団の寄付金が見えないというわけではありませ

ん。寄付金のうち年次基金は、シェアシステムで

使われます。シェアシステムとは、ロータリアン

から寄付された年次基金から運営費を除いて二

分し、国際財団活動資金と地区財団活動資金に

分けられて使われる仕組みです。国際財団活動

資金の使途は幾つもありますが、プロジェクト

としては継続的・長期的な国際プロジェクトで

ある重点７分野(平和や疾病、水、母子健康、環

境等)の事業です。地区財団活動資金は地区事業

に使われます。例えば、地区補助金やグローバル

補助金です。相原ガバナー年度にグローバル補

助金を使いミャンマーへの医療機械を寄贈しま

した。また、地区補助金を使い寺子屋事業に食

器、テントを寄贈し、今年はスナッグゴルフの用

具を寄贈しました。この様に地区補助金は青少

年育成に貢献しております。また、今年も当地区

から２名の奨学生が海外派遣されます。希望の

大学で学びを更に深めるだけでなく、目的を明

確にもって留学し、帰国後には社会貢献が期待

される人材です。財団月間時の例会で留学生の

卓話の時間を持ちたいと考えております。 

 また財団の寄付についてお知らせします。個

人では、ポール・ハリス・フェロー、マルチプル・

ポール・ハリス・フェロー、ポール・ハリス・ソ

サエティ、メジャードナー等の認証が贈呈され

ます。2570 地区では、ポール・ハリス・ソサエ

ティ入会を勧奨しています。日本は世界第４位

の 1272 名、うち 2570 地区は 38 名(2024 年 6

月 30 日現在)です。1000＄以上を寄付する意思

表示をしていただき入会です。継続的な寄付金

事業ですが、入会いただければ幸いです。 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・9 月ロータリーレート 1＄=145

円 ・配布物 会報、ロータリー

の友 9 月号、要約版、バギオだよ

りＮｏ.104、前年度ガバナー月信

Ｎｏ.13 ・地区大会記念ゴルフ大

プログラム 

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第２例

会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・

お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／

幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス

／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

八木ＳＡＡ〉 



 

会(栗原、高橋（哲）、小林（勇）、小川)４名参加  

・11/14（木） 家族親睦ゴルフ 出欠席ご連絡

ください。表彰式のみの参加も可 

委員長報告             

・広報委員会 ロータリーの友9月号(吉岡会員) 

ニコニコボックス    近藤委員 

●所沢ロータリークラブ会長鳥居由美子様、よ

うこそ川越ロータリークラブヘ。例会を楽しん

でください。＜会長、幹事＞ 

●仙台宮城野ロータリークラブ青少年奉仕委員

長永松拓也様、ようこそ川越ロータリークラブ

へ。例会を楽しんでください。＜会長、幹事＞ 

●本日の卓話は、イニシエーションスピーチで

す。古尾谷晶子会員、戸口真也会員宜しくお願い

致します。＜会長、幹事＞ 

●今日は所沢ロータリークラブの例会がお休み

なので、お誘いを受けて出席させていただきま

す。＜鳥居（所沢 RC会長）＞ 

●本日は宜しくお願い致します。＜永松（仙台宮

城野 RC）＞ 

●永松さん、私は仙台出身です。楽しみです。＜

鈴木（壮）＞ 

●所沢 RC 会長鳥居由美子様シンガポール RI 国

際大会ではお世話になりました。川越 RC例会楽

しんでいって下さい。＜野溝、坂口、岩堀、西澤、

𠮷澤＞ 

●本日イニシエーションスピーチをさせて頂き

ます。何卒よろしくお願い致します！＜古尾谷

＞ 

●本日のイニシエーションスピーチを担当させ

て頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。＜戸

口＞ 

●坂口ガバナーエレクト３日間のガバナー研修

お疲れ様でした。＜相原＞ 

●古尾谷さん、戸口さん本日のイニシエーショ

ンスピーチ楽しみにしています。＜神谷、近藤、

和田（尚）、相原、小杉、住谷、山崎（大）、小橋、

𠮷澤、水村、藤井、野溝、福岡、小髙、中野（文）、

上原、久保田、塩野、三田、阿部、五十嵐、津田、

金剛、石井、山﨑（共）、和田（喜）＞ 

●この度私どもの結婚記念日に素敵なプレゼン

トを頂きました。本当に有難うございました。お

互い記念日など忘れておりましたので、なおさ

ら良いサプライズとなりました！笑！＜鬼頭＞ 

●誕生日プレゼントありがとうございました。

秋の夜長月を見ながら楽しみたいと思います。

＜堀越＞ 

合計５６，０００円 

卓話（イニシエーションスピーチ）  

① 古尾谷晶子会員 

東京都中央区月島出身、父は築

地出身、母は和歌山県出身。３

人兄弟の長女、月島と言えばも

んじゃ。小学校の調理実習でも

んじゃ焼きの授業あり、放課後

には小学生限定 100 円もんじゃを食べに行くこ

とも。現在もんじゃストリートには、80 件～100

件のお店がある。女子高時代は当時流行のルー

ズソックス、ガングロ、大学時代は金髪、成人式

では代表挨拶も経験。安室奈美恵さんや宇多田

ヒカルさんが人気の頃で毎日のようにカラオケ

通い、カラオケ同好会にも所属。アルバイトは銀

座でバーテンダー、趣味は旅行でハワイがお気

に入り、他スノーボード、ゴルフは 100 を切る

のが目標。社歴は、資産運用・ローン担当(中村

橋、日本橋、茅場町)→業務企画(大手町)→中間管

理職(成城、青葉台)支店長(守谷、下井草、川越)

３支店目。 

  

② 戸口真也会員 

坂戸市出身、川越東高校時代

は川越での思い出多々あり。 

入会(2024.4月)以降、ダイエッ

トを意識して食事制限やマラ

ソンで 18キロの減量に成功。 

社歴：近畿日本ツーリスト入社後、ＪＴＢ中途入

社で宇都宮→上越→西日本販売部→埼玉教育課

長→京都→奈良→滋賀→川越 

川越支店の管轄は、法人川越、川越クレアモー

ル店、所沢西部店、マルイファミリー志木店。 

2024.2 月開催「コエド芋パーク」は閑散時期の

２月にも多くの来場者に川越を楽しんでいただ

けるイベントに。今後も開催予定。 

現在、国際大会推進員会委員として、2025 年

6/21～6/26 カルガリー(カナダ)にて地区主催ツ

アー(6/22 ガバナーズナイト開催)に奉仕の気持

ちで取り組みます。是非多くの皆様のご参加を

お待ちしております。 


